

II-10865 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5442/1

1990-04-27

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Mag. Haupt, Mag. Praxmarer an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen Dienst betreffend Probleme der Abgänger/-innen der Bundesfachschule für Sozialberufe

Wie den Antragstellern mitgeteilt wurde, haben die Abgänger/-innen der dreijährigen Fachschule für Sozialberufe mit großen Problemen bezüglich ihrer beruflichen Einstufung zu kämpfen. Diese junge aber bewährte Schultype wird nämlich nicht in der derzeitigen Fassung des Krankenpflegergesetzes berücksichtigt. Trotz guter Ausbildung werden die betreffenden Absolventen/-innen nicht einmal als Stationsgehilfen eingestuft, was an sich hinsichtlich der bevorstehenden Tätigkeitsbereiche in der Betreuung von alten und behinderten Menschen anachronistisch scheint.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen Dienst nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Ist es richtig, daß die Absolventen/-innen der dreijährigen Fachschule für Sozialberufe nicht einmal als Stationsgehilfen eingestuft werden?
- 2) Wenn ja: Halten Sie diesen Zustand angesichts der Ausbildung an diesen Schulen für haltbar?
- 3) Sind Sie bereit, Schritte in die Wege zu leiten, die eine entsprechende Anstellung und Einstufung dieser Absolventen/-innen ermöglicht?
- 4) Wenn ja: Wann ist damit zu rechnen?